

Inicia BMV con caída de 0.38% (Reforma 30/11/10)

Inicia BMV con caída de 0.38% (Reforma 30/11/10) Con excepción de la Bolsa de Hungría, cuya alza es de 1.57 por ciento, el resto de los mercados europeos van a la baja Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 noviembre 2010).- Las mercados de valores de México y Estados Unidos registran bajas, a la espera de que se resuelva de fondo la problemática de las finanzas públicas de varias economías europeas y en busca de catalizadores que los impulsen. Siguiendo el comportamiento de los mercados americanos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) observa una pérdida de 0.38 por ciento, a 36 mil 748.76 puntos, en un jornada de bajo volumen. Así, el mercado local maneja un millón 630 mil 600 acciones, por un importe de 41 millones 521 mil 900 pesos. A medida que se ha acentuado la presión de los inversionistas sobre economías como la de España, los bancos de origen ibérico en México se han visto 'castigados'. Este martes no ha sido la excepción. Los papeles del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria pierden 3.47 por ciento (BBVA); Organización Soriana, 3.06 por ciento (SORIANA), y Banco Santander, 2.06 por ciento (SAN). En contraste, Citigroup logra un avance de 1.12 por ciento (C), seguido de Controladora Comercial Mexicana, con 0.66 por ciento (COMERCI), y Grupo Financiero Banorte, con 0.65 por ciento (GFNORTE). Las plazas bursátiles de Nueva York caen en todos sus frentes. El Nasdaq tiene una baja de 1.24 por ciento, a 2 mil 493.79 unidades, en medio de futuros de las bolsas con variaciones negativas. El Standard & Poor's pierde 1.03 por ciento y se coloca en mil 175.52 puntos, mientras que el promedio industrial Dow Jones cede 0.91 por ciento, a 10 mil 951.60 enteros. Más allá del Atlántico no se ve el regreso de la calma entre los inversionistas e incluso Italia ya ha hecho su aparición entre las naciones vulnerables por su situación en finanzas públicas. Así, las ventas en los mercados de capitales se traducen en retrocesos en los principales índices accionarios. Con excepción de la Bolsa de Hungría, cuya alza es de 1.57 por ciento, el resto de los mercados europeos van a la baja. Portugal desciende 1.12 por ciento; Italia, 1.10 por ciento; Francia, 0.98 por ciento; España, 0.79 por ciento; Grecia, 0.78 por ciento; Reino Unido, 0.46 por ciento; Irlanda, 0.42 por ciento, y Alemania, 0.39 por ciento. Los mercados latinoamericanos también son 'bañados' por el sesgo negativo y el pesimismo que domina a los inversionistas. Así, Argentina pierde 0.62 por ciento, Brasil cae 0.62 por ciento, Chile baja 0.43 por ciento y Colombia retrocede 0.33 por ciento. En Asia, Japón finalizó con una caída de 1.87 por ciento; China, de 1.66 por ciento y Hong Kong, de 0.68 por ciento. Sin embargo, Corea del Sur obtiene un beneficio de 0.41 por ciento.